
様式５の１（定例会議）

東近江市入札監視委員会 議事概要

開催日時及び場所
平成 27年 1月 14 日（水）9時 30 分から 10 時 40 分まで

東近江市役所 新館３階 ３１４会議室

出席委員氏名 真山達志、竹中喜彦、川瀬新也

（議題）

１ 入札及び契約手続の運用状況等の報告について

① 審議対象期間に発注した契約金額 1,000 万円以上の建設工事について報告

総件数 41 件(不調案件除く) 総金額 2,677,726,080 円

（内訳） ①一般競争入札 10件 1,992,945,600 円 平均落札率 87.04％

②指名競争入札 31件 684,780,480 円 〃 90.19％

③随意契約 0件 0円

② 審議対象期間における指名停止等の運用状況について

指名停止措置をしている２業者の指名停止期間、該当事項、指名停止理由について報告をお

こなった。

２ 抽出事案について

以下の案件について一般競争入札に係る入札参加資格の設定経緯、指名競争入札に係る指名及び落札

者決定の経緯等の説明を受け、審議を行った。

３ その他

次回会議において要綱第 6条に規定する事案の抽出は、真山委員長が抽出委員となった。

審議対象期間 平成 26 年 4 月 1 日 ～ 平成 26 年 9 月 30 日

抽 出 案 件 総件数 ４件
（備考）

(1) (仮称)湖東学校給食センター新築工事(建築工事)

〔事後審査型一般競争入札〕

(2) (仮称)湖東学校給食センター新築工事(電気設備工事)

〔事後審査型一般競争入札〕

(3) 市立八日市北小学校トイレ改修工事(機械設備工事・電気設備

工事)

〔指名競争入札〕

(4) 公共下水道菩提寺汚水幹線(1 工区)工事

〔指名競争入札〕

一般競争入札 ２件

指名競争入札 ２件

随 意 契 約 件



委員からの意

見・質問とそれ

に対する回答

等

意見・質問 回答等

（入札及び契約手続の運用状況等の報告について）

○不調事案についても報告いただいたが、検討材料として次回についても件数程度

でいいので、どれだけ不調があったか報告して欲しい。

（抽出案件について）

(1)について

○入札結果を見ると落札者の 1社だけ予定価格の範囲内におり、他は予定価格を上

回っているが、こういった状況は多いのか。

・建築工事においては、平成 25 年後期より参加者が少ない状況が続いていること

も影響し、高止まりすることが多い。

(2)について

○最低制限価格未満のため失格者が出ているが、意見として低入札価格調査制度は

日数や労力が必要で、発注者・入札者双方に負担がかかるため、制度を導入する

ならそれに見合う案件で実施すべきである。

(3)について

○入札額が予定価格に達していないため 3回入札を実施し落札決定されているが、

電子入札で出来るのか。

・電子入札で執行している。メールで再入札の連絡が届くようになっている。

○(2)の電気設備工事と違いこの案件は予定価格超過だが、機械設備工事は高止ま

りする傾向なのか。

・電気設備工事も機械設備工事も予定価格によって傾向があり、予定価格が低い案

件は高止まりしている。

(4)について

質問・意見等なし

委員会意見の

内容

（審議結果）

○委員会が指定した事案については、全て適正に処理されていた。


